



Auf der Halfpipe ging's rund: faszinierende Stunts waren geboten



Das Light Team mit Richard Bartel, Charlie Multhammer und Petra Fante



Perfekt gerüstet für das Skaterfest



Nachwuchsskater zeigten ihr Können



Früh übt sich...

Spektakuläre Stunts beim Skaterfest

Spannender Wettbewerb der Skaterjugend im Wechsel mit beeindruckenden Showeinlagen der Profis - Das Light-Team war wieder mit dabei

Dingolfing. Das große Skaterfest untermalt von fetziger Diskomusik und unter der Schirmherrschaft des Jugendzentrums konnte sich inzwischen zum dritten Mal über den Gastauftritt der Profiskater vom international renommierten Light-Team freuen. Außerdem wurde ein Skaterkontest ausgetragen, bei dem tolle Preise gewonnen werden konnten.

Ab 14 Uhr ging es am Freitagnachmittag auf dem Skaterpark an der Isarbrücke rund, denn das Jugendzentrum hatte zum großen Skaterfest mit Diskomusik eingeladen. Richard Bartel, Leiter des Jugendzentrums und Jugendbeauftragte im Stadtrat Petra Fante sprachen die Begrüßungsworte.

In einem großen Skater- und Inlinerwettbewerb hatten die Jugendlichen die Möglichkeit sich in den zwei

Kategorien Inline beziehungsweise Skateboard untereinander zu messen und tolle Geld- und Sachpreise zu gewinnen.

Besonderes i-Tüpfelchen der Veranstaltung waren aber die akrobatischen Auftritte des siebenköpfigen Light-Teams aus Gersthofen bei Augsburg. Die in Deutschland einzigartige Truppe zeigte auf einer eigens aufgestellten Halfpipe den Skater-Freunden ihre atemberaubenden und

keineswegs ungefährlichen Stunts auf vier Rollen.

Zu sehen waren unter anderem: Airs bis zu sechs Metern Höhe, Sprünge in die Luft, Synchronfahren von bis zu vier Fahrern, Cross over - zwei Fahrer kreuzen gekonnt ihre Bahnen, Handstände, Saltos und viele weitere wagemütige Einlagen.

Während der von Teammitgliedern kommentierten Show, wurde das Publikum immer wieder miteinbezogen.

Um 15.30 Uhr, nach einer kleinen Aufwärmphase in der noch einmal eifrig geübt wurde, wurde es für 17 Jugendliche ernst, denn sie hatten sich zum Skaterkontest angemeldet. Bewertet wurden sie dabei von den Profis des Light-Teams. Jeder Teilnehmer konnte entweder auf dem Skateboard oder auf Inlineskates während seines einminütigen Runs sein Können unter Beweis stellen. Der Jüngste, der hierbei mitmachte war gerade mal sechs Jahre alt.

Die Preisverleihung wurde vom Bürgermeister Josef Pellkofer übernommen. In der Kategorie Inline mit insgesamt sechs Teilnehmern gingen die ersten drei Plätze, die mit Geldpreisen dotiert waren, an: Jocke Lipps, Johannes Ächter und Daniel Sander. In der Kategorie Skateboard wurden die ersten drei Plätze bei 14 Teilnehmern besetzt von: Julian Limmer, Markus Kremel, Benedikt Raiser. Gerry, ältestes Mitglied und

gleichzeitig Teamchef des Light-Teams gründete vor sieben Jahren das Skate-Team. Seither war die „Mannschaft“ in mehreren Werbespots für weltbekannte Firmen zu bestaunen und ist in der Sommersaison in mehr als 50 Städten in ganz Europa zu sehen. Des Weiteren sind die Profis vom Light-Team Testfahrer für Inlineskates. Sie prüfen die von ihren Sponsoren erhaltenen Skate-Prototypen, bringen eigene Verbesserungsvorschläge mit, die von den Inline-Herstellern umgesetzt werden.

Gerry rät allen, die selbst gerne Stunts auf Rollen ausprobieren wollen: „Als Grundvoraussetzung ist wichtig, dass immer mit Protektoren gefahren wird und dass auf dem Skaterplatz gegenseitige Rücksichtnahme praktiziert wird. Einige junge Leute machen auch den Fehler, dass sie immer gleich drauflosstürmen, wenn sie einen Trick aufgeschnappt haben. Aber meist geht es schief“.

Richard Bartel war insgesamt trotz des wechselhaften Wetters mit der Besucherzahl von etwa 200 Leuten zufrieden. Denn es sei ihm persönlich ein entscheidendes Anliegen gewesen, dass sich einerseits etwas „rührt“ auf dem Skaterplatz und andererseits die Skaterjugend sich bei den Profis vom Light-Team neue Ideen und Inspirationen holen konnte.

Elisabeth Nowak



Witzige Aktionen auf acht Rollen